

## Oeuvres de Sigmund Freud- correspondances

# Sigmund Freud et Edoardo Weiss

## Lettres sur la pratique psychanalytique

**L**orsque, en 1908, le jeune étudiant en médecine Edoardo Weiss arrive à Vienne en provenance de Trieste, c'est le futur grand pionnier de la psychanalyse italienne qui se présente chez Freud dont il admire déjà l'oeuvre.

Disciple de Federn, qui fut son analyste, Weiss était un passionné de la pratique clinique et la correspondance qu'il a entretenue avec le père de la psychanalyse en est un éloquent témoignage. Si la deuxième guerre mondiale l'a forcé à migrer aux États-Unis, les années couvertes par cette correspondance sont celles où Weiss travaille, souvent en solitaire, à jeter les bases d'une pratique de la psychanalyse en Italie.

Freud appréciait son jeune collègue italien et le ton de leurs échanges est cordial et chaleureux. La correspondance Freud-Weiss est une bonne façon d'aborder la pensée de ce pionnier méconnu.

Référence: Les *Lettres sur la pratique psychanalytique* de Weiss sont publiées chez Privat.

